

Por todo lo expuesto traemos al Pleno de Diputación de Córdoba los siguientes

ACUERDOS:

PRIMERO: Apoyar la iniciativa ciudadana que está promoviendo que la Sierra Morena de Córdoba sea declarada Parque Natural ya que fomentaría el desarrollo económico sostenible de la provincia de Córdoba y la protección integral de la Sierra.

SEGUNDO: Instar a los Ayuntamientos afectados a que sean ellos los que, dentro de sus competencias, evalúen y apoyen esta iniciativa ciudadana.

TERCERO: Dar traslado de este acuerdo y por tanto del apoyo de este Pleno de Diputación a los municipios de Córdoba, Villafranca, Adamuz, Obejo, Villaharta, Pozoblanco, Villanueva de Córdoba, Villaviciosa, Espiel, Villanueva del Rey, Almodóvar, Posadas y Palma del Río, al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a los grupos parlamentarios de la Junta de Andalucía, a la FAMP y a la FEMP.

Mª Ángeles Aguilera Otero
Portavoz Grupo Ganemos

Francisco A. Sánchez Gaitán
Portavoz Grupo IU-LV-CA

David Dorado Ráez
Portavoz Grupo Ciudadanos

Andrés Lorite Lorite
Portavoz Grupo PP

Ana Mª Carrillo Nuñez
Portavoz Grupo PSOE